

Ecuador y Rusia se suman al rechazo del uso de la violencia para fines políticos en Venezuela



Quito, 5 ago (RHC) El gobierno de Ecuador rechazó el uso de la violencia para alcanzar fines políticos tras el intento de magnicidio este sábado contra el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

En un comunicado oficial emitido por el Ministerio de Relaciones Exteriores, Ecuador expresa 'su firme rechazo y censura a los hechos violentos que tuvieron lugar en Caracas, que provocaron varios heridos y pusieron en peligro al presidente de Venezuela'.

El texto insiste en que la superación de las divergencias políticas entre los venezolanos solo debe operar a través de canales pacíficos, de un diálogo nacional sin exclusiones en un ambiente de respeto pleno a todos los derechos humanos y las libertades fundamentales.

Asimismo, las autoridades ecuatorianas auguran 'una pronta recuperación a las personas que resultaron heridas y hace votos porque las investigaciones identifiquen a los responsables de los hechos, de manera objetiva y apegada a la ley'.

Por su parte, la Cancillería rusa emitió una enérgica condena al fallido intento de atentado contra el presidente venezolano, Nicolás Maduro, y rechazó cualquier acción terrorista para cambiar el poder en ese país.

Un comunicado oficial de la referida dependencia señala que queda claro que esas acciones están dirigidas a desestabilizar la situación en el país, después del reciente Congreso del Partido Socialista Unificado de Venezuela, donde se anunciaron medidas prioritarias para restablecer la economía nacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/168319-ecuador-y-rusia-se-suman-al-rechazo-del-uso-de-la-violencia-para-fines-politicos-en-venezuela>



Radio Habana Cuba